vasion de la Thaïlande par les Vietnamiens, faisaient l'objet des manchettes et des discussions privées.

Lors de la réunion qui se tiendra à Manille cette année, l'Indochine sera à nouveau un important sujet de discussion; mais la réunion privée qu'auront les ministres des des Affaires étrangères de l'ANASE et le SEAE permettra également d'aborder des questions bilatérales.

Un autre élément de la relation Canada/Anase est constitué par le projet d'Accord de coopération industrielle, technique et commerciale. Des négociations à cet effet se tiendront sous peu. L'Accord de coopération concentrera l'attention et les efforts de l'ANASE et du Canada sur des secteurs de coopération spécifiques. Il permettra également des discussions périodiques entre le Canada et l'Association.

Reconnaissant la cohésion politique et l'importance croissantes de l'ANASE dans la région, le Canada consulte de plus en plus souvent l'Association au sein de diverses instances et sur une vaste gamme de sujets. Fait des plus significatif, nous avons appuyé les efforts déployés par l'ANASE aux Nations Unies pour obtenir un règlement politique du problème kampuchéen. Le Canada consulte également l'Association, à des degrés divers, sur des sujets comme le droit de la mer, le dialogue Nord-Sud et les questions liées aux produits de base.

Reflétant cet élargissement des liens, le nombre des visites ministérielles effectuées dans les deux sens s'est considérablement accru. Pendant les douze derniers mois, le SEAE s'est rendu en visite officielle à Singapour, après la